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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

 世界へのプレゼントになろう 

     
奉仕の理想車を走らせよう!! 
   Let’s drive your ideal car of the service!! 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

していたり、新たに生まれたりしていることがあるので

す。・・・・中略・・・・私も音楽が好きでフルートを習っていま

すが、練習をしようと思ったときに、そんなことにエネル

ギーを使うよりも静かにして明日に備えようとすると、余計

に疲れます。やりたいのにやらないと疲れるんですね。や

りたいと思ったら、パーッとやって、疲れたら休むという方

が、グッと元気が出てきます。人間は生まれたときからいろ

いろな鉱脈を持っていて、それをうまく掘り当てると、そこか

ら新しいエネルギーが出てくるのではないでしょうか。普段

はお決まりのことだけにエネルギーを使って生きているけ

れど、「笛でも吹いてみるか」というのは、違う鉱脈を掘り当

てているわけでかえって全体が活性化されてくる。好きな

ことをあれこれやっている人は結構仕事もやっているもの

です。』 

 さて、その新しい鉱脈をみつけるにはどうしたらよいのか

について、河合先生は二つのヒントがあると言われます。

まず、もともと自分が好きであるとか、興味を持っているの

にまだやっていないことを思い切ってやってみること、二つ

めはちょっと面白いのですが、誰かがそれをやっていると

聞いて、無性に腹が立つことの中にヒントがあるそうです。 

 また、「まじめに、真剣に」ということにとらわれると視野が

狭くなります。視野を広げるためにも、道草、ゆとり、遊び

が大切で、「こんなことをしていたら仕事が出来ないのでは

ないか」と考えずに、「これも一丁やるか」という調子でいる

ほうが、仕事を含めた人生全体の能率が上がるのではな

いかとも言われています。 

 ロータリー活動を道草とは決して申しませんが、日頃の

活動の中にも新しい鉱脈を掘り当てるヒントがたくさんある

と思います。そして少々、道草とか、一見まわり道に思える

事柄から、人生にゆとりや余裕が生まれてくるように思いま

す。 

 会長職の任務が終了したら、積極的に道草を楽しみた

いと思います。 
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THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

担当：脇村副委員長 

前回の報告（第２７８６例会） 

平成２８年６月１６日(木）  

（中元会長） 

 

（中元会長）  

 「道草」と言うと皆さんはどんなことを

連想されますか。私はよく道草をする

子供でした。学校が終わってもまっす

ぐに家には帰らず、駄菓子屋へ寄っ

たり、山や川や池でいろいろな遊び

をして、数時間を過ごし、空が暗くな

りかけて急いで家に走って帰るという

毎日でした。 

 ところが成人して職業を持ち、家族

を養っていくようになると、道草どころか、目の前の仕事や

雑用に明け暮れる日々が圧倒的に多くなってしまい、余

裕の無い毎日を過ごしがちになってしまいます。 

 著名な心理学者であった河合隼雄先生は、道草の必要

性について次のように述べておられます。 

 『「道草が大切だ」というと「そんな無駄なことがあるか」と

言われることがありますが、無駄の中にこそ価値があるの

ではないかということなんです。また、道草や遊びに使う

エネルギーを節約して仕事に使おうと考える人が多いの

ですが、これは考え違いではないかと思います。確かに

エネルギーは使えば減ります。しかし、人間は機械ではな

いのです。使ったら減ると単純には言えないんですね。も

ちろん人間はごはんを食べなければ元気がなくなります

し、運動をしすぎると疲れます。この「体のエネルギー」は

使えば減ります。ところが「心のエネルギー」は違います。

例えば同じイスに座っていても、目の前に上司がいるとき

と、自分の好きな人がいるときでは疲れ方が全然違いま

すね。つまり、意外なところで心のエネルギーを使い果た

点  鐘 

  平成２８年６月２３日 第２７８７回 

・委員会活動報告の発表 

 

・ソング：「日も風も星も」 

  平成２８年６月３０日 第２７８８回 

・最終例会 

 中元 耕一郎 会長・上野山 栄作 幹事 

・ソング：「四つのテスト」 

１ 

開催日 

２７８６ Nｏ． 

Be a gift to the world 

Ｒ
Ｉ 

テ
ー
マ 

会長の時間  
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ロータリー親睦活動月間 

（上野山(栄）幹事） 

1.ロータリー米山記念奨学会より「ハイライトよねやま195 

 号」（嶋田(崇）米山副委員長へ） 

2.有田経済クラブより「クラブ通信311号」（後方掲示） 

3.例会変更 （後方掲示） 

 

 

＊米山奨学生カウンセラー（橋本カウンセラー） 

 6/13(月)董涛君の指導教官である大阪府立大学の大

形教授と面談した。大学の研究環境、研究内容などを確

認した。董涛君が研究しているところや、大形教授の中

国の歴史、哲学についてのお話を聞け、非常に有意義

でした。 

 

 

（應地例会運営委員長） 

本日の会員数２７名 

 （出席規定免除会員９名） 

出席会員数１９名 

 （出席規定免除会員６名） 

     ７９．１７％ 

6/2     ９２．３１％ 

MU：なし 

 

 

（中村ＳＡＡ） 

中元君：各委員長様、本日の活動報告、よろしくお願い

いたします。 

上野山(栄)君：委員会活動報告の発表、委員長様方よろ

しくお願いいたします。東京都知事問題とは正反対の

イチローの記録は日本人にとってはすばらしいニュー

スですね。 

松村君：各委員長様の活動報告、拝聴させていただきま

す。 

嶋田(崇)君：委員会活動報告の時期になりました。中元

会長、もう一息頑張って下さい。 

橋爪(誠）君：活動報告させて頂きます。 

脇村君：活動報告を発表させていただきます。 

橋本君：今週、董涛君の指導教官である大形先生の手

料理をいただきました。いつも、少しでも学生の生活費

の足しになるようにと、昼食は学生に手料理をご馳走

しているらしい。良い先生と出会えて大変うれしく思い

ました。 

井上君：箕島中学校の生徒が職場体験に来ています。

雨の中ご苦労さま・・・。 

中村君：１年は早いもので、もう活動報告の日がやってま

いりました。中元会長、あと２回です。頑張って下さい。 

 

 

 幹事報告  

委員会報告 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

閉会・点鐘 （中元会長） 

活動報告の発表 

 

本日、発表されました各

委員会の活動報告につ

きましては、後日配布し

ます「クラブ概況」をご覧

ください。 

中村ＳＡＡ 脇村クラブ奉仕委員長 

橋爪(正)情報・研修委員長 應地例会運営委員長 

橋爪(誠）親睦活動委員長 児島Ｒ広報委員長 

岩本職業奉仕仕委員長 


